

Heizmann ist Meister

Die im Jahr 2012 wieder reaktivierte Clubmeisterschaft des MTC Trossingen (Motorsport- und Touringclub im ADAC) ist im Jahr 2013 auf noch größere Resonanz gestoßen. Clubmeister 2013 wurde der Vereinsvorsitzende Markus Heizmann.

Trossingen. Bei den Damen holte den Clubmeistertitel Monika Steinich und bei den Kinder Isabell Heizmann. Bis Mitte der 1990er Jahre war die MTC-Clubmeisterschaft ein jährlicher Höhepunkt des Trossinger Motorsportvereins. "Wegen zu geringem Interesse haben wir diese Meisterschaft dann eingestellt", blickt Wolfgang Lienhard zurück.

Die drei Sport- und Tourenarten Marc Steinich, Manuel Dekorsy und Wolfgang Lienhard haben 2012 dann einen erneuten Versuch gestartet und sind bei den Vereinsmitgliedern auf so gute Resonanz gestoßen, dass die vereinsinterne Meisterschaft auch 2013 organisiert und gleich mit einer weiteren Disziplin, nämlich einem "Carrera-Rennbahn-Turnier" erweitert wurde. "Mitmachen dürfen auch Gäste, in die Wertung kommen aber nur Vereinsmitglieder", so Lienhard.

Und weil beim MTC der Familiensinn ganz groß geschrieben wird, gibt es bei der Clubmeisterschaft drei Wertungen, nämlich Männer, Frauen und Kinder. Der älteste Teilnehmer war mit 69 Jahren Frank Henselmann, als jüngste Teilnehmerin zählte Julia Haas gerade mal sieben Jahre. "Jeder Teilnehmer kann vor Beginn der jeweiligen Disziplin einen Joker setzen", erklärt Wolfgang Lienhard "Jokerpunkte sind 50 Prozent der in der gesetzten Disziplin erhaltenen Punkte". Das schlechteste Ergebnis wird am Ende aus der Gesamtwertung gestrichen.

Eine der Disziplinen ist die "Short-Rallye", eine Bildersuchfahrt, bei der bis zu vier Personen im Fahrzeug sitzen (Männer, Frauen und Kinder, meist ist es eine Familie). "Deshalb gibt es in dieser Disziplin mehrere gleiche Plätze", so Wolfgang Lienhard. Die Disziplin "Go-Kart-Fahren" sei den Erwachsenen vorbehalten "deshalb organisieren wir für die Kinder ein Fahrrad-Turnier. Und was für die Erwachsenen die Treffsicherheit auf dem Schießstand ist, beweisen die Kinder bei einem Rätsel-Turnier.

"Wir hatten 2013 wieder eine Menge Spaß bei den einzelnen Teilen der Meisterschaft", erklärt Wolfgang Lienhard "Insgesamt hatten wir in allen sechs Disziplinen 180 Teilnehmer", ohne die neu hinzugekommene Disziplin "Carrera-Bahn", die von Michael und Marc Rauscher zur Verfügung gestellt wurde und allen Teilnehmern viel Spaß machte, waren es 153 Teilnehmer und somit gegenüber dem Jahr 2012 mit 19 Gesamtteilnehmern eine 14,2prozentige Steigerung der Teilnehmerzahlen, sodass die Clubmeisterschaft 2014 auf jeden Fall eine Fortführung findet.

Die Disziplinen im Einzelnen und jeweils die 3 Erstplatzierten waren: Kegeln (36 Teilnehmer):
Männer: 1. Markus Weiss; 2. Stefan Haas; 3. Peter Heizmann.

Frauen: 1. Monika Steinich und Martina Torres; 3. Manuela Forstreuter. Kinder: 1. Maurice Steinich;
2. Isabell Heizmann und Nora Birk.

Short-Rallye (33 Teilnehmer): Männer: Markus und Peter Heizmann, Manuel Dekorsy und Ernst Hohner. Frauen: Jutta Hohner, Sabine Dekorsy, Ingrid Heizmann. Kinder: Isabell Heizmann, Maurice

Steinich, Nora Birk.

Go-Kart-/Fahrrad-Turnier (26 Teilnehmer): Männer: 1. Markus Heizmann; 2. Marc Steinich; 3. Jörg Mümmeler. Frauen: 1. Monika Steinich; 2. Claudia Jahnke; 3. Martina Torres. Kinder: 1. Isabell Heizmann; 2. Noah Torres; 3. Mark Haas .

Boule-Turnier (28 Teilnehmer): Männer: 1. Ralf Birk; 2. Markus Heizmann; 3. Markus Eichhorn. Frauen: 1. Martina Torres; 2. Cornelia Eichhorn. 3. Brigitte Plicht. Kinder: 1. Isabell Heizmann; 2. Ciara Torres; 3. Noah Torres.

Carrera-Rennbahn-Turnier (27 Teilnehmer): Männer: 1. Marc Steinich; 2. Markus Heizmann; 3. Markus Weiss. Frauen: 1. Martina Krüger, 2. Cornelia Eichhorn; 3. Meike Biermann. Kinder: 1. Isabell Heizmann; 2. Nora Birk; 3. Maurice Steinich.

Schiessen/Rätsel-Turnier (30 Teilnehmer): Männer: 1. Markus Eichhorn; 2. Manuel Dekorsy; 3. Markus Heizmann. Frauen: 1. Monika Steinich; 2. Brigitte Heizmann; 3. Cornelia Eichhorn. Kinder: 1. Nora Birk; 2. Maurice Steinich und Ciara Torres.

Gesamtsieger Clubmeisterschaft:

Frauen: 1. Monika Steinich, 151 Punkte, 5 Disziplinen; 2. Martina Torres, 142,5 Punkte, 6 Disziplinen; 3. Jutta Hohner, 137 Punkte, 6 Disziplinen.

Männer: 1. Markus Heizmann, 154 Punkte, 5 Disziplinen; 2. Markus Eichhorn, 140 Punkte, 6 Disziplinen; 3. Marc Steinich, 139,5 Punkte, 6 Disziplinen.

Kinder: 1. Isabell Heizmann, 162 Punkte, 6 Disziplinen; 2. Nora Birk, 141 Punkte, 5 Disziplinen; 3. Maurice Steinich, 140,5 Punkte, 6 Disziplinen.

Auch im Jahr 2014 gibt es wieder eine Clubmeisterschaft mit insgesamt sechs Disziplinen: 22. März Kegel-Turnier; 26. April Fahrrad-Turnier (ersetzt das Boule-Turnier); 15. Juni Short-Rallye; 5. Juli Go-Kart-Turnier; 13. September Carrera-Rennbahn-Turnier; 10. Oktober, Schießen. Informationen gibt es bei den Sport- und Tourenarten Wolfgang Lienhard, Marc Steinich und Manuel Dekorsy sowie beim Vereinsvorsitzenden Markus Heizmann.

iko

[\[Artikel drucken... \]](#)

[\[Fenster schließen... \]](#)